

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai praktik kerjasama(*musyarakah*) antara pengusaha perkayuan didesa Alalak Selatan Kecamatan Banjarmasin Utara dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Praktik kerjasama (*musyarakah*) antara pengusaha perkayuan ini dilakukan oleh sipemilik kayu mentah dan para pemilik pabrik kayu melakukan kerjasama pemilik kayu menyertakan modal berupa kayu (senilai separuh harga) dan modal berupa mesin pengolah kayu dari pemilik panrik dan juga sepakat melakukan kerjasama dan pembagian hasil yang sama pula, namun ketika di lapangan tidak sesuai dengan apa yang sudah disepakati, tentang pengelolaan yang dilakukan dengan sepihak dan juga penjualan serta pembagian keuntungan yang tidak transparan oleh si pemilik kayu mentah.
2. Berdasarkan apa yang telah penulis teliti mengenai praktik kerjasama antara pengusaha perkayuan ini adalah batalnya suatu akad *musyarakah* dikarenakan ada ketidaksamaan diantara para pebisnis, yaitu terletak pada pengerjaan dan pengelolaan yang timpang menurut para pemilik pabrik kayu,

dan juga penjualan dan pembagian keuntungan yang tidak transparan yang dilakukan oleh pemilik kayu mentah.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian terhadap praktik kerjasama antara para pengusaha perkayuan ini, berdasarkan simpulan yang sudah peneliti tulis diatas maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk para pengusaha perkayuan hendaknya mengatur dengan betul-betul sepakat tentang bagaimana perjanjian kerjasama yang telah disepakati diawal baik itu mengenai modal, pengelolaan, penjualan serta pembagian hasil dari apa yang sudah dikerjakamkan. Agar karenanya tidak menimbulkan ketimpangan dalam satu pihak, dan tidak menimbulkan penyakit iri hati.
2. Untuk para pengusaha perkayuan agar lebih memperhatikan bagaimana sistem kerjasama (*musyarakah*) yang sudah diatur sesuai dengan Al-Quran dan Hadist dalam agama islam, agar usaha yang dijalankan menjadi berkah dan tidak keluar dari apa yang sudah ditetapkan islam dalam bermuammalah.